須木中・学校通信

令和5年度 10月号 小林市立須木中学校

令和5年10月25日(水)文責:中屋敷

○ 地区中体連秋季大会が行われました

本校からは、男子バレーボール競技に須木中・飯野中・加久藤中の3校合同チームの一員として1年生が3名、男子剣道競技個人の部に2年生2名が参加しました。

夏の大会後、それぞれ練習に励んできました。試合では各選手が練習の成果を発揮して一生懸命にプレーする姿が見られました。

剣道競技は残念ながら県大会出場は成りませんでしたが、バレーボール競技は地区3位となり、11月4日に宮崎市の清武町体育館で行われる県大会への出場が決定しました。

ぜひ、皆さんの応援をよろしくお願いします!











○職場体験学習実施

10月19・20日の2日間を使って、2年生の職場体験学習が行われました。7名の生徒が、各事業所で様々な体験をさせていただきました。

11月26日の学習成果発表会では、今回の職場体験学習の成果発表を行います。生徒たちの学びの成果を是非お聞きください!















ご協力してくださいました事業所の皆様、ありがとうございました。

○11月の主な予定

・11/1・2 校内テスト

·11/3 ほぜ祭り(募金協力、ステージ発表)

·11/4 県中体連秋季大会(バレー)

·11/8 第3回参観日·入試説明会(3年)

·11/10 西諸音楽大会(午後)

·11/26 学習成果発表会

·11/28~ 3年三者面談

·11/30 みやざき学力調査(1年)

※変更の場合もありますので、学級通信等でご確認ください。

○編集後記

10月は1学期が終わり、2学期が始まる月となります。今年度もすでに半分を過ぎ、折り返しとなりました。後半最初の大きな行事は2年生の職場体験でした。各事業所をいくつか訪問させていただきましたが、真面目に真剣に黙々と取り組む姿を見て感心させられました。須木中の生徒達を見ていると、どのような行事にもしっかりと一生懸命に取り組んでくれるという安心感があります。 (中)